



平成29年度 第2学期 賞状伝達 2017/9/1

9月1日(金)に、本校体育館において第2学期賞状伝達を行いました。

荻野校長から賞状を伝達された個人・団体は以下のとおりです。

☆水泳部

第47回千葉県高等学校総合体育大会

男子 50mバタフライ **第4位入賞**

1年 森君

男子100mバタフライ **第7位入賞**

1年 森君

☆弓道部

第36回関東高等学校

弓道個人選手権選抜大会千葉県予選会

関東高等学校弓道個人選手権選抜大会

出場認定証

男子の部

1位 2年 木下君

7位(3位タイ) 2年 和久田君

女子の部

5位(2位タイ) 2年 西脇さん

6位(2位タイ) 2年 五ノ井さん

☆美術・工芸部

第18回高校生国際美術展

(NPO法人世界芸術文化振興協会)

美術・工芸部 **感謝状**



授賞式時の様子



荻野校長から賞状を授与される生徒



平成29年度 第2学期 壮行会 2017/9/1

9月1日(金)に、本校体育館において第2学期壮行会を行いました。

対象生徒は、弓道部の4名です。4名は、8月の下旬に開催された第36回関東高等学校弓道個人選手権選抜大会千葉県予選会「男子の部」において、1位になった2年生木下君、7位(3位タイ)になった2年生和久田君と、同大会「女子の部」において、5位(2位タイ)になった2年生西脇さん、6位(2位タイ)になった2年生五ノ井さんです。

4名は、9月16日(土)と17日(日)の2日間、東京都の明治神宮武道場至誠館第二弓道場で開催される第36回関東高等学校弓道個人選手権選抜大会に出場します。

荻野校長は、「関東大会に出場する4名は、千葉北高校の代表であるとともに千葉県の代表なので、いつも通りの平常心で頑張ってきてください。期待しています。」と述べました。

出場生徒を代表して、弓道部副部長の和久田君は、「関東大会では、1都7県から102名の選手が出場します。過去に千葉北高校の先輩たちが同大会で2回入賞しています。少しでも良い成績が残せるように頑張ります。」と挨拶をしました。

生徒会の綿引生徒会長は「このたびは関東大会出場おめでとうございます。大会では独特の雰囲気や緊張感があると思います。1本1本大切に、矢を射ってください。応援しています。」と挨拶しました。



荻野校長のあいさつ



和久田君のあいさつ

